

Refuerzan la unidad de Traumatología

Con la clara intención de ir depurando las listas de esperas quirúrgica, el Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas, reforzó su Unidad de Traumatología, para dar pronta solución a patologías de esta área médica. Entre las soluciones está la incorporación de nuevos profesionales, en la designación de un nuevo jefe médico del equipo y la generación de convenios con proveedores de insumos que requiere este tipo de cirugía. “Hemos logrado operar 14 caderas que teníamos hospitalizadas, en 10 días, específicamente cirugías de fracturas



OTRO DE LOS OBJETIVOS, SERÁ INCLUIR MÁS PROFESIONALES.

que se pueden realizar en este centro, ya que otras por sus características, se derivan hasta Antofagasta (...) Tuvimos la colaboración del equipo de anestesiología y de los colegas de la unidad

de Traumatología, para que realizaran estas cirugías, incluso si se prolongaban un poco”, explicó el traumatólogo Fernando Gabaldón, jefe de la Unidad de Traumatología del HCC. 🇨🇱